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実行委員会だより                北区立滝野川もみじ小学校 

                    NO.２          PTA会長 髙橋慎一 
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≪ 第２回実行委員会 ７月９日（土） 滝野川もみじ小 会議室にて ≫ 

 

１.  校長先生より  

コロナの感染状況について、都や区から指示がきてない為、学校が考えるしかない。今後、夏休みのプー

ルや学習を取りやめるという形が出てくると思っています。夏休み明けは、当初の計画通り行いたいと思

っていますが、これも感染状況と国や都がどう言ってくるかによってだと思っています。濃厚接触者を出

さないような状況を作りたいなと思っています。これからの動向を見ながら、出来るだけ教育活動が停滞

しないように少しでも学びを続けられるようにと思っておりますので、PTA の方にご協力頂きながら進

めていきたいと思っています。 

 

２.  PTA会長より  

学校も考えていただきながら、手を打っている為、協力しながら進めていきたい。 

自治会の方からの行事お手伝いについて、方向性の打ち合わせしています。またフィードバックするので、

その際は、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

3.  予実報告・関係組織状況共有 

 

年間予定・活動実績の報告 

 

・地域委員会：こども 110番・・・継続６７件／新規 6件（プレートも配布済み） 
・広報委員会：広報誌「せせらぎ」印刷済み・・・7月 19日配布予定。 

・中止行事・・・コーラス、わんぱく相撲（土曜日授業に重なる為） 

・PTA会費引き落としについて・・・例年通り 10/17引き落とし予定。 

・10月 29日運動会 

※基本的には分散で実施予定。ひと家庭がなるべく多く見られた方が良いと思っている。 

   ※テントの予算も積んでいるが、必要か？ 

  →今回は 10 月末なので、熱中症の心配はないと思っているが、今後、運動会の時期自体、検討が必

要と思っている。時期については、宿泊行事（今年は５・6月）との調整も必要。 

・運動会記念品について 

・１１月・・・キンボール、音楽会（19日） 

・１２月・・・わーい！！滝もみっ子まつり 

・日程未決定・・・地域祭礼、給食試食会（今年も実施は難しいのではないか） 

・ホームページの開催→今後充実したい  
4. 個別課題・課題解決 

 

通学路点検計画の相談 

 

背景・方針・活動計画・業務フローの説明 

保護者はもちろん、今年度から子供からもヒアリングしたい。 

子供達にとって、自分達で身を守る意識を高める為、良い機会になると思う。 

 

わーい！！滝もみっ子まつり実行委員会設立の議題について 

 

・例年は本部役員が行っていたが、今年度は専用の実行委員会を作ろうと思っている。 

→臨時特別委員会（規模は 3～6人） 

・コロナ前の規模（体育館・校庭・教室等広く使うイメージ）を目指し、ブースとしたら 12位を考えて

いる。 

 

公開授業日程について相談 

 

参加が難しい場合もあり、平日の開催も可能か？ 

・いくつかの公開日の候補を取っておいて、希望を取り、分散という事が可能性としては考えられる。 

（ただ、今のコロナの感染状況だと、どうなるか難しい）。 

・土曜授業を学年や時間を決めずに、３つの日を提示して、事前に希望を取って、どこかで参観してもら

うのはどうか。金・土曜にするか等、今後検討する予定。 

 

５．保護者からの声共有 

 

給食献立について 

 

品数が少ないという声もあり・・ 

・基本的な栄養価と量で作っている。栄養価取るためにどれだけの量かで決めている。 

とにかく食材が高くなっているので、区がやっと牛乳代一人当たり 4.5 本分だけ出してくれるように

はなったが、材料を変える方向になっている事は確か。 

・区によって給食費の負担が違う。値上がりした分を区が負担している所と、何割か負担する所と、保護

者にそのまま乗せる所等、様々。 

・献立については、栄養士→担当の教諭→副校長→校長でチェックして、赤を入れて、こども目線でチェ

ックしているが、なかなか難しい。 

・一度配った物を、食べられない子から食べる子に、という事が今までは出来たが、コロナ禍でそれが 

なかなか出来なくなった。 

・毎日のように残菜はでている。 

・ボリューム減っているが、カロリー落とさない様にしてる。 

・設備が不足している為、これ以上の対応が難しいのが現状。 

→子供がおいしく楽しく食べられるように、子供の声だから、栄養士に伝える方向。 

 

ポイント制導入の検討について 

・「現状やり手がいない」「サポータ評価ない」等の問題を解消出来たらと考え、杉並区・文京区等を参

考に、ポイント制度検討している。 

→不公平感・平等感の観点の議論があるのは確か。 

・夏休み頃を目途に、アンケートで諮ってみたい。その後、導入の可否を検討したいと思っている。 

（圧力になってしまうという声が多いなら、導入はしない。） 

 

6.  副校長先生より  

お忙しい中、有難うございます。また、ご提案もいくつか頂いて、教師では気付かない点もいくつかあっ

たので、有難い。土曜授業の受付も対応頂き、有難うございます。 

あとは、コロナがどうなっていくかが心配なところで、出来るだけ皆さんに見て頂きたいという気持ちは

あるが、昨日北区からのメールにもあったように、本校でも感染者が増えてきている。昨年度のような感

染状況にならないよう、手洗い等注意して頂きたい。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

★次回実行委員会は 令和４年１０月行います★ 
                      

よろしくお願いします。 
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